



El PSOE insta a la Junta a reasignar 16,9 millones para el sistema universitario

Los socialistas consideran prioritario sumar 2,5 millones más a los 3,2 fijados para becas y crear ayudas complementarias para los alumnos Erasmus

:: RICARDO RÁBADE / GMCYL

SALAMANCA. El PSOE solicitó ayer a la Junta de Castilla y León que incremente en 2,5 millones de euros los fondos previstos por el Ejecutivo regional en el capítulo de becas para estudiantes universitarios. Fernando Pablos y Enrique Cabero, secretario regional y secretario autonómico de Educación respectivamente, consideraron totalmente «insuficientes» los 3,2 millones que ha consignado para becas el Ejecutivo regional en los presupuestos de 2014. De hecho, esta reivindicación es una de las más sobresalientes contenidas en las 13 enmiendas que han tramitado los socialistas en relación al presupuesto de Castilla y León.

Los socialistas también reprocharon al Ejecutivo que dirige Juan José Herrera que no tenga previsto convocar ningún programa complementario de ayudas para los estudiantes del Programa Erasmus, a diferencia de lo que sí hacen otros Gobiernos regionales, como sucede en Andalucía y Asturias. En este sentido, arremetieron duramente contra el ministro de Educación, José Ignacio Wert, al que acusaron de intentar «destruir» la Universidad pública mediante estrategias como recortar la cuantía de las ayudas económicas y las becas, así como incrementar las tasas de las matrículas.

Enrique Cabero fue más allá en sus críticas al culpar al PP de «convertir el concepto de universidad de la excelencia en universidad de la supervivencia». Tanto Pablos como Cabero coincidieron en censurar

tanto al Gobierno central como a la Junta por su empeño en acabar con el principio de la igualdad de oportunidades en el acceso al sistema público universitario. Además, Cabero enfatizó su batería de críticas al subrayar que el Ministerio de Educación está «despreciando» a los investigadores universitarios.

En total, las 13 enmiendas elevadas por los socialistas ante las instancias de la Junta pretenden reasignar un montante global de 16,9 millones de euros en las partidas presupuestarias, con el fin de desti-

narlas específicamente en el año venidero a la universidad pública. En este sentido, los socialistas puntualizaron que esta reasignación se puede efectuar priorizando inversiones, y reduciendo fondos para entidades de menor importancia en el momento actual, como la Fundación General de las Universidades, la Agencia de la Calidad y el bloque relativo a la enseñanza concertada, que se encuentra «sobredimensionada» en las nuevas partidas.

Otras de las enmiendas aspiran a conseguir que la Junta inyecte

634.000 euros en el aumento de la transferencia a las universidades públicas en materia de personal, así como un millón de euros para el programa complementario de las becas Erasmus. Tres millones deberían ir para financiar gastos de funcionamiento de centros de investigación universitarios, 235.000 euros para incrementar el programa de proyectos de investigación, 200.000 euros para congresos científicos y 9 millones para compensar a las universidades por las tasas de los estudiantes becarios del Ministerio.



Pablos y Cabero detallaron el contenido de las 13 enmiendas a los presupuestos de la Junta. :: ALMEIDA